

Wochen Anzeiger



Langenfeld



Neue Musikanlage

Die Peter-Härtling-Schule freut sich besonders über die Zuwendung aus dem PS-Zweckertrag der Sparkasse und der Hilfe des Fördervereins der Grundschule. So konnte eine ganz neue Musik-Anlage mit insgesamt zehn Mikrofon-Headsets gekauft werden. „Solche Anlagen sind extrem kostspielig und das kann die Schule alleine keinesfalls stemmen“, erklärt Schulleiterin Katja Linder. „An dieser Stelle springen wir als Sparkasse gerne ein“, entgegnet Holger Unterhuber,

Abteilungsleiter Kredit, „denn genau da setzt der öffentliche Auftrag für uns an.“ Mit der neuen Anlage ist die Schule nun perfekt ausgestattet. Das aktuelle Musical ist ein besonders tierisches Stück. „Es geht um Giraffen und Zebras, die sich trotz unterschiedlicher Tiergattungen miteinander anfreunden“, berichtet die 10-jährige Mila aufgeregt. Dafür trifft sich die Gruppe zweimal zusätzlich in der Woche, sobald der Schulbetrieb wieder normal läuft.

Foto: Privat